

# Stadt Heidelberg

AntragNr.:  
**0 0 7 2 / 2 0 2 3 / A N**

Antragsteller: Grüne  
Antragsdatum: 16.06.2023

Federführung:  
Dezernat III, Amt für Mobilität

Beteiligung:

Betreff:

**Mobilitätsstation Boxberg**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	29.06.2023	Ö		
Bezirksbeirat Boxberg	24.10.2023	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	22.11.2023	Ö		
Gemeinderat	14.12.2023	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## Antrag Nr.: 0072/2023/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner  
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg  
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender  
Anja Gernand, stellv. Fraktionsvorsitzende  
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender  
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Dr. Marilena Geugjes, Felix Grädler,  
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,  
Dr. Nicolás Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,  
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,  
Manuel Steinbrenner, Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de  
www.gruen4hd.de

Heidelberg, 16.06.2023

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Mobilitätsstation Boxberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Verwaltung wird gebeten, eine Planung einer "Mobilitätsstation" rund um die Fahrradreparatursäule / Mitfahrwartebank im Boxbergring / Ginsterweg / Am Waldrand vorzulegen. Diese "Mobilitätsstation" soll Fahrradabstellplätze, E-Leihfahrräder (auch Lasten-E-Bikes), mindestens einen zusätzlichen Stellplatz für Carsharing sowie E-Ladesäulen - sowohl für e-Bikes als auch e-Autos - beinhalten.

Die Radreparaturstation auf dem Boxberg wurde direkt neben den dortigen Glassammelbehältern mit der entsprechenden Scherbenlast errichtet. Die Glascontainer sollen umgestellt werden, so dass ein weiterer Carsharing-Standort entstehen kann und die entsprechende Fahrradleihstation dort Platz findet.

#### Begründung

Dieser Vorschlag wurde im BBR Boxberg bereits mehrfach geäußert. Viele Menschen auf dem Boxberg sind auf den ÖPNV angewiesen, der jedoch nicht so flexibel genutzt werden kann. Daher ist ein zentraler Ort gewünscht, an dem man die verschiedenen Verkehrsarten leihweise wechseln kann.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**